

7.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer des indemnités, re expropriations annuelles au montant de \$774.32.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

8.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$643.10 pour la construction d'un égout au Château de Ramezay.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

9.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$134.58 pour payer le salaire de M. J. de Guise.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

10.—Du Bureau des Commissaires réitérant un rapport antérieur demandant un crédit de \$45,000 pour acheter la propriété de M. C. A. Robinson.

Sur proposition de M. l'éch. TURCOT, appuyée par M. l'éch. MENARD,

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre des membres présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

(M. l'échevin L. A. Lapointe, dissident.)

11.—Du Bureau des Commissaires, réitérant un rapport antérieur, re construction de passerelles en bois sur les avenues Girouard et Régent.

M. l'éch. MACDONALD, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ELIE, propose en

Amendement: "Que ledit rapport soit rejeté et que le Bureau des Commissaires soit respectueusement prié de donner instructions aux Avocats de la Cité de s'adresser à la Commission des Chemins de Fer ou à tout autre tribunal compétent pour obtenir que les différentes traverses qui ont été fermées à la circulation dans le quartier Notre-Dame de Grâce, soient réouvertes, et de faire valoir devant ledit tribunal ou ladite Commission, l'impossibilité dans laquelle la Cité de Montréal se trouve de construire des tunnels ou des viaducs à toutes les intersections de rues qui sont traversées par les voies de la Compagnie du Pacifique, à cause du coût énorme de ces tunnels ou viaducs et vu la situation financière actuelle. Lesdits avocats devant aussi faire valoir toutes autres raisons qu'ils croiront opportunes pour obtenir la permission pour le public de traverser lesdites traverses à niveau d'ici au moins à ce que la situation financière du pays se soit améliorée."

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

(MM. les échevins Macdonald et Blumenthal, dissidents.)

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer à M. J. E. Vanier, I.C., un compte de \$102.69.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer à M. J. E. Vanier, I.C., un compte de \$4.00.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer certains comptes (\$200.50) à même les crédits de l'année courante.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit amendé en en retranchant l'item \$90 pour une horloge, et que, ainsi amendé, ledit rapport soit reçu et adopté.

Son Honneur le Maire ayant quitté la salle du Conseil, M. l'échevin Macdonald, Maire-Suppléant, occupe le fauteuil.

15.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question au sujet du pavage de l'avenue des Pins.

16.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question au sujet des salaires payés aux ouvriers, etc., du quartier Rosemont.

7.—From Board of Commissioners, to pay indemnities, re annual expropriations amounting to \$774.32.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

8.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$643.10, for the construction of a sewer, Château de Ramezay.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

9.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$134.58, to pay salary of Mr. J. de Guise.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

10.—From Board of Commissioners, reaffirming previous report for an appropriation of \$45,000 to purchase property from Mr. C. A. Robinson.

On motion of Ald. TURCOT, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

(Alderman L. A. Lapointe, dissenting.)

11.—From Board of Commissioners, reaffirming previous report, re construction of foot-bridges at Girouard and Regent Avenues.

Ald. MACDONALD moved, seconded by Ald. BLUMENTHAL,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ELIE,

That said report be rejected and that the Board of Commissioners be respectfully requested to give instructions to the City Attorneys to apply to the Board of Railway Commissioners or to any other competent court for an order providing for the reopening of the different crossings which have been closed to traffic in Notre Dame de Grâce Ward and to emphasize before the said Court or Board the impossibility for the City of Montreal to construct tunnels or viaducts at all the intersections of streets which are crossed by the C. P. R. tracks owing to the enormous cost of such tunnels or viaducts and in view of the existing financial situation; the said attorneys to also allege any other reasons they may deem advisable in order to obtain for the public permission to cross the said level crossings at least until the financial situation of the country has improved.

Said admendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

(Aldermen Blumenthal and Macdonald, dissenting.)

12.—From Board of Commissioners to pay an account of \$102.69 to Mr. J. E. Vanier, C.E.

13.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$4.00 to Mr. J. E. Vanier, C.E.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

14.—From Board of Commissioners, to pay certain accounts (\$200.50) ex-current appropriation.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That said report be amended by striking therefrom the item \$90 for a clock and that, so amended, said report be received and adopted.

His Worship the Mayor having left the Council Chamber, Alderman Macdonald, Acting Mayor took the Chair.

15.—From Board of Commissioners, replying to a question, re pavement, Pine Avenue.

16.—From Board of Commissioners, replying to a question, re salaries paid to laborers, etc., Rosemont Ward.